

Forums pour l'entourage

Mon fils est addict à la codéine et autres

Par AbcD Posté le 02/07/2023 à 20h14

Bonjour

Mon fils consomment régulièrement de la codéine qu'il achète sur internet. Il a réussi aussi à se procurer d'autres médicaments type anxiolytiques etc. Et aujourd'hui il a pris un sirop au thc trouvé aussi sur le net. Je précise que mon fils est majeur et a un travail, je ne maîtrise donc pas ses achats.

Il a déjà vu son médecin traitant à ce sujet, a eu un rdv addictologue avec suivi dans 1 mois, mais aujourd'hui il a pris tellement qu'il a dormi toute la journée.

Je suis désemparée car je ne parviens pas à l'aider à arrêter.

J'essaie de le faire sortir, de faire du sport, mais il fuit les gens. Il ne supporte pas la solitude mais il n'est pas sociable.

J'aimerais l'aider à se trouver des occupations qui lui fassent oublier ses paradis artificiels.

Avez-vous été confronté à la même chose ? Comment l'aider ?